
１
月
20
日
、
第
２
回
「
新
し
い
築
地
を

つ
く
る
会
」
が
開
か
れ
ま
し
た
。

目
的
は
、
区
内
６
料
理
飲
食
業
組
合
の

会
長
と
中
央
区
選
出
都
議
を
「
つ
く
る
会
」

の
会
員
と
す
る
た
め
規
約
を
改
正
す
る
こ

と
、
築
地
市
場
移
転
問
題
の
経
緯
の
報
告
、

「
都
知
事
へ
の
要
望
」
に
つ
い
て
な
ど
を

確
認
す
る
こ
と
で
し
た
。

討
論
に
先
立
ち
、
昨
年
10
月
27
日
、
築

地
市
場
が
移
転
し
た
場
合
の
「
市
場
跡
地

活
用
案
」
を
都
知
事
と
都
議
会
議
長
に
提

出
す
る
た
め
区
長
と
と
も
に
要
請
行
動
を

し
た
方
か
ら
、
都
の
冷
た
い
対
応
に
腹
を

立
て
た
と
い
う
感
想
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

「
移
転
反
対
」
と
い
う
け
れ
ど
…

討
論
で
は
「
移
転
は
反
対
だ
」
「
都
議

会
で
反
対
す
る
議
員
が
多
け
れ
ば
移
転
は

ど
う
な
る
か
わ
か
ら
な
い
」
「
環
状
２
号

線
に
触
れ
て
い
な
い
文
章
は
認
め
ら
れ
な

い
」
な
ど
の
意
見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

し
か
し
、
「
石
原
都
知
事
と
断
固
た
た

か
う
」
と
い
う
の
で
は
な
く
「
石
原
都
知

事
は
頑
固
だ
か
ら
移
転
し
た
場
合
困
る
の

で
要
望
書
を
出
し
た
い
」
と
い
う
流
れ
に

な
り
ま
し
た
。

移
転
を
前
提
と
し
た
「
申
し
入
れ
」

「
申
し
入
れ
」
案
は
、
「
現
在
地
再
整

備
を
強
く
要
望
す
る
」
と
し
な
が
ら
も

「
昨
年
中
央
区
長
が
提
出
し
た
要
望
書
の

趣
旨
（
移
転
の
場
合
の
計
画
）
も
踏
ま
え
、

築
地
場
外
市
場
を
含
め
た
築
地
地
区
の
活

気
と
に
ぎ
わ
い
の
継
承
に
向
け
た
将
来
の

計
画
等
に
つ
い
て
、
貴
職
の
お
考
え
を
お

示
し
く
だ
さ
る
よ
う
要
望
い
た
し
ま
す
」

と
い
う
も
の
で
す
。

共
産
党
は
現
在
地
再
整
備
を
主
張

日
本
共
産
党
の
小
栗
智
恵
子
幹
事
長
は
、

「
あ
の
強
引
な
石
原
都
知
事
が
、
ま
だ
市

場
を
移
転
さ
せ
ら
れ
な
い
の
は
、
食
の
安

全
を
願
う
世
論
の
力
。
都
議
会
で
は
現
在

地
再
整
備
が
継
続
審
議
さ
れ
て
い
る
。
４

月
に
は
都
知
事
選
も
あ
る
。
過
大
な
扱
い

量
を
見
直
し
、
都
の
財
政
支
援
を
強
化
す

れ
ば
現
在
地
再
整
備
は
可
能
。
い
ま
は
、

都
知
事
に
現
在
地
再
整
備
を
求
め
る
べ
き
」

と
主
張
し
ま
し
た
が
、
「
申
し
入
れ
」
は

拍
手
で
確
認
さ
れ
ま
し
た
。
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第
２
回
「
新
し
い
築
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を
つ
く
る
会
」



ご
意
見
、
ご
要
望
な
ど
、
お
気
軽
に
ご
連
絡
く
だ
さ
い
（３
５
３
６
ー
６
３
０
９
）

築
地
市
場
で
働
い
て
い
る
人
た
ち
の

組
合
、
東
京
中
央
市
場
労
働
組
合
（
東

中
労
）
の
旗
開
き
が
、
１
月
22
日
に
行

わ
れ
ま
し
た
。

挨
拶
に
た
っ
た
羽
根
川
信
委
員
長
は
、

「
築
地
市
場
の
移
転
を
中
止
さ
せ
る
正

念
場
の
年
を
む
か
え
た
。
食
の
安
全
の

た
め
に
も
雇
用
を
守
る
た
め
に
も
、
移

転
を
全
力
で
阻
止
し
よ
う
！
」
と
訴
え

ま
し
た
。

ま
た
、
日
本
共
産
党
の
笠
井
亮
衆
議

院
議
員
、
清
水
秀
子
都
議
会
議
員
が
来

賓
と
し
て
挨
拶
し
ま
し
た
。

私
（
志
村
）
は
、
昨
年
12
月
に
中
央

卸
売
市
場
長
と
会
い
、
現
在
地
再
整
備

を
求
め
た
時
の
様
子
を
伝
え
な
が
ら

「
現
在
地
再
整
備
実
現
に
全
力
を
尽
く

し
ま
す
」
と
連
帯
の
挨
拶
を
し
ま
し
た
。

１
月
16
日
、
中
央
区
身
体
障
害
者
福

祉
団
体
連
合
会
（
相
澤
俊
一
会
長
）
が
、

福
祉
セ
ン
タ
ー
会
議
室
で
新
年
会
を
開

催
し
ま
し
た
。

関
係
団
体
の
あ
い
さ
つ
の
な
か
で
、

管
内
閣
が
や
ろ
う
と
し
て
い
る
障
害
者

自
立
支
援
法
の
改
正
（
改
悪
）
に
つ
い

て
の
不
安
も
出
さ
れ
ま
し
た
。

国
の
制
度
の
充
実
と
と
も
に
、
区
と

し
て
の
支
援
強
化
も
求
め
ら
れ
て
い
ま

す
。

ブログもぜひごらんください 志村たかよしワールド 検索

１
８
６
２
年
３
月
、
２
８
歳
の
坂
本
龍
馬
は
脱
藩
を
企
て
、
土
佐
か

ら
密
か
に
江
戸
に
下
り
、
２
年
間
武
芸
に
励
ん
だ
桶
町
（
現
八
重
洲
）

の
千
葉
定
吉
道
場
に
身
を
寄
せ
ま
し
た
。

龍
馬
は
、
千
葉
重
太
郎
（
定
吉
の
息
子
）
の
仲
介
で
越
前
藩
主
松
平

慶
永
（
よ
し
な
が
）
と
面
会
し
、
勝
海
舟
へ
の
紹
介
状
を
慶
永
か
ら
与

え
ら
れ
ま
し
た
。
龍
馬
は
、
そ
の
紹
介
状
を
ふ
と
こ
ろ
に
入
れ
て
海
舟

宅
を
訪
れ
た
の
で
す
。
龍
馬
に
と
っ
て
生
涯
最
大
の
転
機
と
な
っ
た
勝

海
舟
と
の
出
会
い
。
事
と
次
第
に
よ
っ
て
は
斬

る
つ
も
り
で
し
た
が
、
海
舟
の
ア
メ
リ
カ
の
実

情
な
ど
説
明
さ
れ
、
攘
夷
論
者
が
開
国
論
者
に

な
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。

紹
介
状
を
書
い
た
松
平
越
前
守
の
中
屋
敷
は

新
川
に
あ
り
ま
し
た
。
越
前
堀
と
い
う
名
前
は

今
も
児
童
公
園
に
残
っ
て
い
ま
す
。
（
つ
づ
く
）

会場いっぱいの参加者は、二

胡の伴奏で歌も歌いました。

羽根川委員長の力強い挨拶

国会で移転中止に全力尽くす笠井衆院議員「都知事を変えて移転中止へ」と訴えました。

越前堀公園（左）と明正小


